



令和4年度 寄宿舍通信 No.2 令和4年9月2日(金)発行



夏休みが終わり、2学期が始まりました。ふたば寄宿舍では熱中症に気をつけてこまめな水分補給を行いながら、屋外や校外での活動も実施しています。いまだコロナ禍ではありますが、たくさんの楽しい経験をしてほしいと思います。

○寄宿舍生活の様子

新しい環境にも少しずつ慣れ、4月当初と比べると生徒たち同士の会話や関わりも増えてきました。寄宿舍の日課にも慣れ、余暇活動も自分にあったものが選択できているようです。

○バスボム作りの様子

余暇活動でバスボム(入浴剤)作りをしました。重曹や片栗粉を使ってかわいい形のバスボムを作ることができました。入浴で使用するとお湯がきれいな色に変わり、生徒たちは良い経験になったようです。



○七夕行事

7月4日(月)から「七夕週間」として七夕飾りやおやつ流しを行いました。屋外で毎年恒例の「おやつ流し」を楽しんだり、短冊に願い事を書いたりしました。皆さんの願い事が叶いますように…☆



○舎外活動

今回は高3生がイオン高崎に行きました。自分の好きな物を選んで購入する経験や、公共でのマナーを学ぶことを目的として楽しむことができました。



☆寄宿舍ホームページのお知らせ☆

二葉高等特別支援学校 WEB サイトにある寄宿舍のページでも様々な情報を発信しています。寄宿舍の日課の流れや、行事の様子、寄宿舍の詳細が書かれている寄宿舍案内などを見ることができます。下記の URL、もしくは QR コードから見られますのでぜひご覧ください♪

<https://onl.sc/dXWp16b>

